

平成 30 年 12 月 21 日
常磐共同火力株式会社

「勿来ゆめライト」

勿来発電所 8・9 号機集合煙突ライトアップについて

平素より弊社事業につきまして、多大なるご協力とご支援を賜りまして、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社 8・9 号機集合煙突のライトアップにつきましては、地元の皆さまからのご要望もございまして、本日点灯式を行い、今後継続的にライトアップを行うことになりました。

本日の点灯式に至るまで、設備面では協力会社さんから、また、ライトアップのデザインにつきましては福島高専さんに多大なるご尽力をいただきました。心より感謝申し上げます。

このライトアップの愛称ですが、社内公募の上、「勿来ゆめライト」と命名いたしました。命名の由来として、ライトアップをご覧になった皆さんに夢をもってもらいたいという意味の「ゆめ」、さらに発電所の電気で街も皆さんの心も明るくしたいという願いを込めた「ライト」を合わせて、「ゆめライト」にしました。

弊社は、いよいよ来年 1 月から、新たな電源である勿来 IGCC パワーの運転・保全の受託が始まります。「勿来ゆめライト」を一つのシンボルとして地元の皆さまとともに、ますます発展していけるよう全力を尽くしてまいりますので、引き続きご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

以上